



Lea Bosch ♦ Frederik Jehle ♦ Michael Laub ♦ Gerhard Mittag ♦ Günther Westner

Schild Radfahren verboten am Alten Nördlichen Friedhof

Im Zuge der Reparatur des Einfahrtstores an der Arcisstraße wurde das Schild „Fahrradfahren verboten“ nicht mehr angebracht und inzwischen hat sich das Schild am Eingang Teng-/Zieblandstraße „verabschiedet“.

Dies hat zur Folge, dass inzwischen Radfahrer durch den Alten Nördlichen Friedhof rasen und dort vor allem Kinder und ältere Personen massiv gefährden.

Der Bezirksausschuss fordert die Landeshauptstadt München dazu auf, unverzüglich wieder diese Schilder anzubringen.

Antragssteller:

Gerhard Mittag

Michael Laub

Verkehrssicherheit erhöhen – „Trixispiegel“ für die Kreuzung Arcis-/Adalbertstraße

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt fordert die Landeshauptstadt München auf, an der Kreuzung Arcisstraße/Adalbertstraße in den Fahrrichtungen nach Norden und Süden an den Ampeln „Trixispiegel“ anzubringen und die Verkehrssicherheit für Radfahrer zu erhöhen.

Begründung:

Trixispiegel tragen zur Verkehrssicherheit der Radfahrer bei. In beiden Fahrrichtungen ist der Blickwinkel für den motorisierten Verkehr sehr eingeschränkt, um Radfahrer rechtzeitig erkennen zu können. Der Trixispiegel erweitert die Einsicht auf die Fahrradwege und hilft Unfälle zu verhindern.



Mögliches Anbringen des Trixispiegels

Bilder: Gerhard Mittag